

SORTIE DU LABO

LUNDI 24 OCT 2016 / 18H00 / GALERIE DU LABO PHOTO
LE FRESNOY / 22 RUE DU FRESNOY / TOURCOING

#4



MIGUEL MORAES CABRAL
MARIA DO MAR REGO
ROMUALD DUMAS JANDOLO
VIR ANDRÈS HERA
VICKY MENDIZ
ANNA KATHARINA SCHEIDEGGER
SAMUEL YAL

LES PHOTOGRAPHIES PRÉSENTÉES DANS CETTE « SORTIE DU LABORATOIRE PHOTOGRAPHIQUE DU FRESNOY » ONT ÉTÉ RÉALISÉES DURANT UN ATELIER PILOTÉ EN SEPTEMBRE DERNIER PAR ANNA KATHARINA SCHEIDEGGER, DANS LE CADRE D'UNE CONVENTION DE COLLABORATION ENTRE LE FRESNOY ET LA CASA DE VELÁZQUEZ/ACADÉMIE DE FRANCE À MADRID.

LE FRESNOY - STUDIO NATIONAL DES ARTS CONTEMPORAINS

Le Fresnoy - Studio national des arts contemporains, est un établissement d'enseignement artistique supérieur dont le projet pédagogique proposé par Alain Fleischer est fondé sur la réalisation d'œuvres produites en grandeur réelle avec des moyens techniques professionnels.

Dans une perspective largement transdisciplinaire, l'accès des étudiants à l'ensemble des langages et des outils audiovisuels est favorisé, depuis la photographie et le cinéma jusqu'à la création numérique et les nouveaux medias. Son cursus de deux ans, accessible après un master, vient compléter celui des formations traditionnelles. Le Fresnoy propose également en lien avec plusieurs universités partenaires un cursus doctoral. Son activité d'enseignement, de recherche et de production s'enrichit d'un programme d'expositions qui présente les enjeux actuels de la création dans le domaine des arts visuels et des technologies innovantes, de la programmation de films et de vidéos et d'expérimentations qui relèvent du spectacle vivant (musique, théâtre, danse, performances).

LA CASA DE VELÁZQUEZ / ACADÉMIE DE FRANCE À MADRID

Établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel, la Casa de Velázquez est un endroit privilégié où des artistes d'origines géographiques et culturelles différentes développent leur créativité, réfléchissent sur leur métier et leurs orientations esthétiques et partagent leurs expériences. Sa section artistique est un centre qui encourage l'expérimentation, accueille sans préjugés les expressions individuelles les plus variées et participe à la promotion des travaux de ses membres.

Tout au long de l'année différentes manifestations et activités – concerts, expositions, projections de cinéma, participation à des salons internationaux d'art contemporain, visites d'ateliers et édition de catalogues – sont organisées à la Casa de Velázquez, à Madrid, Paris et dans différentes villes espagnoles et françaises.